

Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Le CLL a reçu la visite d'une délégation du Lycée Bel-Orme de Bordeaux

Lévis, le 22 février 2019. – Des représentants du Lycée Bel-Orme à Bordeaux sont venus vivre, le temps d'une journée, le rythme de la vie collégiale du Cégep Lévis-Lauzon (CLL), le vendredi 15 février dernier. Composée de huit professeurs et 13 étudiants, la délégation française a profité de l'occasion pour faire une brève incursion dans différents programmes offerts au CLL.

« Ce fut un réel plaisir pour nous de leur faire découvrir nos laboratoires de sciences et de soins infirmiers à la fine pointe de la technologie. Notre nouvelle technique en gestion de commerces, l'entreprise-école en bureautique et la technique en travail social ont également retenu l'attention. Nos échanges concernant nos méthodes d'enseignement respectives ainsi que l'aide à la réussite offerte à nos étudiants ont été très constructifs. Cette visite a permis aux étudiants français de faire une courte immersion dans la vie collégiale, ce qui peut leur donner le goût de poursuivre leurs études au Québec. Dans un contexte de pénurie de main-d'œuvre, les étudiants internationaux représentent une solution intéressante pour le marché de l'emploi de la région. Nous souhaitons que ce premier contact officiel avec le Lycée Bel-Orme soit le début d'une longue collaboration », a souligné M. Denis Deschamps, directeur des études au Cégep de Lévis-Lauzon.

– 30 –

Source : Francis Martel
Direction des communications et des affaires corporatives
Tél. 418 833-5110, poste 3113
francis.martel@cll.qc.ca